



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Polsek Cisarua Polres Sumedang Lakukan Patroli Rutin Sampaikan Pesan Kamtibmas dan Kewaspadaan Bencana

Sumedang - [SUMEDANG.FR.N.CO.ID](http://SUMEDANG.FR.N.CO.ID)

Feb 10, 2024 - 23:59



Sumedang - Bripka Hendra, anggota Polsek Cisarua Polres Sumedang, mengambil inisiatif dengan melaksanakan patroli rutin di wilayah Kecamatan Cisarua, khususnya menjelang akhir pekan. Langkah ini diambil sebagai bagian dari strategi kepolisian untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat

(kamtibmas) serta menyampaikan pesan kewaspadaan terhadap bencana musim hujan. Minggu (11/02/2024)

Tindakan patroli tersebut dilakukan berdasarkan petunjuk dan arahan Kapolres Sumedang AKBP Joko Dwi Harsono, S.I.K., serta Wakapolres Kompol Meilawaty, S.H, S.I.K, M.M. Kapolsek Cisarua IPDA Epi Yuhana, S.H., menegaskan pentingnya kehadiran polisi di lapangan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat. Selain itu, kegiatan patroli juga menjadi sarana efektif dalam memberikan pesan-pesan kamtibmas dan kewaspadaan kepada warga.

Bripka Hendra tidak hanya mengamati potensi gangguan kamtibmas, tetapi juga menyampaikan pesan kamtibmas dan kewaspadaan terhadap bencana musim hujan kepada masyarakat. Upaya ini mencerminkan peran kepolisian sebagai mitra masyarakat dalam menjaga keamanan serta memberikan informasi yang bermanfaat untuk keselamatan bersama.

Komentar dari Kapolsek Cisarua, IPDA Epi Yuhana, S.H., menekankan bahwa patroli rutin merupakan bagian dari langkah preventif untuk mencegah potensi gangguan keamanan. "memberikan informasi kepada masyarakat mengenai kewaspadaan terhadap bencana alam merupakan bentuk kepedulian kepolisian terhadap keselamatan dan kesejahteraan warga." Ujar Kapolsek Cisarua.

Dengan melibatkan anggota kepolisian dalam kegiatan patroli dan penyebaran informasi, diharapkan dapat membangun hubungan yang lebih dekat dan harmonis antara kepolisian dan masyarakat di wilayah Cisarua. Keamanan dan kewaspadaan yang ditanamkan melalui kegiatan ini diharapkan dapat memberikan dampak positif dalam menjaga stabilitas dan keselamatan masyarakat setempat.